



Pese a las condiciones climáticas que se registraron en los últimos días, situación que llevó a la suspensión de algunas actividades al aire libre, en general las fondas en la zona pudieron salir adelante y desarrollarse de una forma más normal. Si bien hasta el cierre de esta edición en diversas comunas continuaban las actividades artísticas, así como la venta de productos, parte de los municipios locales destacaron el funcionamiento de estas iniciativas a través de balances dieciocheros preliminares.

Desde el municipio de Concepción, el director de Relaciones Públicas y Prensa, Sergio Torres, indicó que, aproximadamente, 120 mil personas fueron parte de las actividades de "18" en la ramada oficial del Parque Bicentenario, y señaló que por motivos de seguridad los días 19 y 21 de septiembre las jornadas musicales fueron suspendidas, aunque esta medida no afectó a los puestos de comida.

Por su parte, la directora de Seguridad de la municipalidad pen-

Municipios entregaron datos preliminares

Fondas logran resistir larga semana pese a sistema frontal

Aunque se suspendieron algunas actividades al aire libre, lo gastronómico pudo salir adelante. Servicios delivery fueron clave.

quista, Daisy Cárdenas, añadió que "hemos desarrollado más de 100 servicios con nuestros equipos de seguridad, correspondientes a fiscalizaciones de tránsito, comercio ambulante legal e ilegal, servicios de patrullaje preventivo, punto fijo, cortes de tránsito, labores educativas, coordinación per-

manente con Carabineros y la empresa de guardias asignada por el concesionario en el lugar".

Cárdenas precisó que atendieron situaciones correspondientes a riñas, coordinando el trabajo con Carabineros, quienes realizaron controles permanentes y tomando de tenidos en dichas oportunidades.



En el caso de la comuna de Hualqui, el alcalde Jorge Contanzo explicó que también los días 19 y 21 de septiembre debieron suspender los espectáculos programados debido al mal clima, pero que lo gastronómico continuó

funcionando. Incluso, como municipio adaptaron un sistema de reparto a domicilio para aquellas ramadas que ofrecían comida.

"Hasta el día domingo no hemos tenido accidentes automovilísticos, no hemos tenido reporte

de riñas ni de ninguna situación de violencia. En ese sentido, estamos tranquilos, estamos contentos, esto se ha desarrollado con absoluta normalidad. La feria es cero alcohol, las familias han podido venir con absoluta tranquilidad y eso lo valoramos porque no ha sido parecida a la tónica a nivel regional", dijo el jefe comunal.

En Hualpén comentaron que tuvieron un Parque Criollo con cerca de 400 emprendedores locales, con distintos artistas y con miles de personas circulando a diario. "Si bien hubo días en que las condiciones meteorológicas fueron adversas, podemos decir de manera preliminar que antes del sábado ya se habían vendido productos y servicios por más de \$300 millones (...). Esperamos llegar a cerca de \$350 millones en ventas", dijeron.

Las actividades se extendieron desde el día 17 hasta este domingo 22.